

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan analisis yang telah diuraikan dalam penelitian ini yang membahas mengenai pengaruh keaktifan mengikuti kegiatan rohis terhadap prestasi belajar Pendidikan agama islam di SMA Negeri 1 Malingping, maka dapat di Tarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Keaktifan mengikuti kegiatan rohis di SMA Negeri 1 Malingping termasuk dalam kategori cukup dengan angka persentase yaitu 74,9% dari kriteria yang ditetapkan dengan menganalisis kuesioner yang dibagikan kepada 41 responden.
2. Prestasi belajar Pendidikan Agama Islam di SMA Negeri 1 Malingping termasuk dalam kategori sangat baik dengan angka persentase yaitu 90,7% dari kriteria yang ditetapkan dengan menganalisis nilai raport mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam dari 41 responden.
3. Terdapat pengaruh yang signifikan antara keaktifan mengikuti kegiatan rohis dengan prestasi belajar Pendidikan agama islam di SMA Negeri 1 Malingping. Berdasarkan perbandingan antara t_{hitung} dan t_{tabel} menunjukkan hasil perhitungan secara manual nilai $t_{hitung} =$

$-1327.967 < t_{\text{tabel}} = 1.68488$. karena t_{hitung} lebih kecil dari t_{tabel} maka H_0 diterima dan H_1 ditolak. Persamaan linear sederhana ($92,581 + (-0,1332) x$) menunjukkan angka koefisien regresi, nilainya sebesar $-0,133$ angka ini mengandung arti bahwa nilai angka koefisien bernilai negative (-). Selain itu, output nilai R square sebesar 0.043 . nilai ini mengandung arti bahwa pengaruh keaktifan mengikuti kegiatan rohis (X) terhadap prestasi belajar Pendidikan agama islam (Y) sebesar $4,3\%$ sedangkan $95,7\%$ prestasi belajar Pendidikan agama islam di SMA Negeri 1 Malingping dipengaruhi oleh variable lain yang tidak diteliti peneliti.

B. Saran-saran

Sehubungan dengan hasil penelitian yang menunjukkan bahwa terdapat pengaruh keaktifan mengikuti kegiatan rohis terhadap prestasi belajar Pendidikan agama islam di SMA Negeri 1 Malingping peneliti menyarankan beberapa hal sebagai berikut.

1. Meskipun dalam penelitian ini menunjukkan keaktifan mengikuti kegiatan rohis dalam kategori cukup, namun sebagai saran kepada adik-adik yang tergabung dalam kegiatan rohis agar tetap dipertahankan bahkan lebih baik ditingkatkan untuk menambah wawasan keagamaan adik-adik yang tergabung dalam kegiatan rohis,

karena kegiatan rohis berpengaruh terhadap prestasi belajar Pendidikan agama islam.

2. Berkaitan dengan prestasi belajar Pendidikan agama islam peserta didik menunjukkan dalam kategori sangat baik, agar kiranya dipertahankan atau bahkan lebih baik ditingkatkan.
3. Untuk pihak sekolah agar lebih memperhatikan keaktifan peserta didik dalam mengikuti kegiatan rohis karena kegiatan rohis berpengaruh terhadap prestasi belajar pada mata Pelajaran Pendidikan agama islam.